



## **Sans peur et sans reproche, toutes et tous dans la rue ce jeudi 23 mars 2023 !**

Au plan interprofessionnel comme au ministère de la culture, l'unité syndicale et la fraternité sont la force et le ferment exemplaires de la mobilisation massive contre la réforme des retraites.

Depuis plus de deux mois maintenant, l'esprit de responsabilité et la détermination des organisations syndicales n'ont cessé de se heurter au mépris du gouvernement et du chef de l'état et à leurs tentatives grossières de division.

Les salarié.es et l'opinion publique ne s'y trompent pas. Le rejet de cette réforme injuste et brutale traverse toute la société. Il fait écho à la colère provoquée par la dégradation continue du pouvoir d'achat, des conditions de travail et au sentiment de déclassement.

Plutôt que de rechercher l'apaisement et les conditions d'une négociation constructive, le Président de la République a choisi de jeter de l'huile sur le feu et d'attiser le ressentiment qui s'exprime sous des formes parfois violentes.

Ce calcul politique indigne du premier dirigeant de notre pays vise à opposer les français.es et à déstabiliser le mouvement social quitte à actionner les pires leviers.

Ce calcul de basse politique vise à impressionner et à effrayer celles et ceux qui depuis le 19 janvier participent par millions aux manifestations pour obtenir le retrait d'une réforme socialement régressive et clivante.

**Ce jeudi 23 mars, ne cédon's en rien à ces manœuvres pitoyables et insultantes.**

**Par la grève, dans la rue, en confiance, sans peur et fier.es de nous tenir debout et rassemblé.es, toutes et tous ensemble faisons de cette journée un rendez-vous historique et de victoire.**

Paris, le 23 mars 2023